
qqqqq Interrogazione n. 449
presentata in data 6 settembre 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Fermo  Ospedale Augusto Murri– situazione locali del centro prelievi ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini
Premesso:
che  si è appreso dalla stampa locale delle pessime condizioni igieniche in cui versa il

nuovo punto di centro prelievi sito in via Zeppilli a Fermo;
che  i nuovi locali del centro prelievi sono stati trasferiti lontano dal presidio ospedaliero

e  definiti dall'Azienda   innovativi, accoglienti e assolutamente funzionali per poi scoprire, a
distanza di un anno, di averli abbandonati e non adeguatamente curati;

che  da tempo il  personale  e gli utenti hanno fatto  segnalazioni agli organi competenti
denunciando la grave situazione igienica dei locali ormai in degrado e infestati da  scara-
faggi;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali  misure intende adottare per
garantire agli operatori sanitari (infermieri e medici) e utenti del centro prelievi dell’Ospe-
dale di Fermo sito in  via Zeppilli, le condizioni per lavorare in ambienti igienicamente
idonei.


